

## Xomox spendet 15 000 Dollar an das Lindauer Hospiz

LINDAU (müca) - Vertreter der Lindauer Firma Xomox haben der Maja-Dornier-Hospizstiftung einen 15 000 US-Dollar-Scheck überreicht. Xomox zählt zu den führenden Herstellern von Amaturen und ist Teil der internationalen Crane Chem Pharma & Energy Gruppe. Deren Fonds für Witwen und Kinder leiste finanzielle Unterstützung für Wohltätigkeitsorgani-

sationen an jenen Standorten, an denen Crane und ihre Tochtergesellschaften ansässig sind, hieß es bei der Scheckübergabe. In Empfang nahmen den Scheck Maja Dornier und Hans-Jürgen Schmidt: Die freuen sich über das Geld, denn damit soll ein Teil des Darlehens getilgt werden, das für den Kauf des Hospiz-Gebäudes aufgenommen wurde. Foto: Carina Müller